

Triatlón de Orihuela - Miguel Hernández

José Antonio López Gómez-Vázquez

Organización bastante buena de la prueba, con algún pero, como la salida algo más tarde de lo indicado, pero debido a la espera del visto bueno de las autoridades, con todo el sector de la bicicleta cortado a la circulación, al igual que para la carrera a pie.

El segmento de natación se realizó en Campoamor con el agua en muy buen estado aunque con escasa visibilidad, a pesar de que el día anterior debido al viento parecía que iban a tener que suspenderlo. Al final salieron cerca de 2100 metros de los 1900 metros que indicaba la prueba.

El segmento de ciclismo fue duro, 60 km para la modalidad Olímpico+ (los segmentos de natación y ciclismo son más largos que un olímpico normal) con un puerto en Rebate con continuas subidas y bajadas y un desnivel de cerca de 700 metros.

La parte de la carrera fue muy bonita, dos vueltas circulando por dentro del casco histórico de la ciudad y del palmeral de Orihuela. En esta parte yo me encontraba algo cansado y mi ritmo fue peor de lo esperado. La carrera además fue de 10km, frente a los 7km que se publicitaron al realizar yo la inscripción.